

TAU - Letter

der Franziskus-Schwestern Krefeld und ihrer Kloster-Familie
2025 / 1 www.franziskus-krefeld.de



Liebe Freunde und Wohltäter, liebe Verwandte und Bekannte!



Am 9. März dieses Jahres



feierten wir mit zahlreichen Gläubigen den Sonntags-Gottesdienst, der auf „radio horeb“ übertragen wurde. Orgelklang und Querflöte, Gitarre und Sologesang bereicherten die Eucharistie-Feier.

Am Schluss der hl. Messe erhielt das für Krefeld neu gegründete „Team Deutschland“ - das sich im Kloster regelmäßig trifft - einen besonderen Segen.

Bereits im Januar bereiteten wir durch einen Informationstag und Vortrag von Dr. hc. Michael Hesemann eine Sühne-Wallfahrt vor vom **16.–18. Mai** zu Maria, der Rosenkönigin von Heroldsbach. - Nähere Informationen sind auf der Homepage ersichtlich. - **Es sind noch Plätze frei!**



Als Pilger der Hoffnung bleiben wir unterwegs. Es muss keine Reise in die Ferne sein. So wollen wir am uns am **Samstag, den 5. April**, mit privaten Autos auf den Weg zum Franziskanerkloster, Mönchengladbach, Franziskanerstr. 30, auf den Weg machen und uns **dort** mit allen Anreisenden gegen **10:30 Uhr** treffen. (Parkmöglichkeit ist dort gegeben)

Nach einer Begrüßung werden wir von dort aus zu Fuß zum **Münster St. Vitus**, eine „Basilika minor“, unter geistlicher Begleitung pilgern. Kaplan Lennartz aus Krefeld wird uns dort empfangen, führen und leiten. Anschließend gehen wir zum Klosterparkplatz zurück und fahren zu den „Hegner Grotten“ (Mönchengladbach, Heiligenpesch 81 b) - eine Wallfahrtsstätte zu den **14 Nothelfern**. - An diesem Ort haben wir die Möglichkeit zu einem Imbiss. Rückkehr wird gegen 15:30 Uhr sein.

Eine gesegnete Fastenzeit wünscht Ihnen aus unserem Kloster *Sr. Alfonsa Fischer*